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一  般  質  問  表 

 

○秦   時 雄 

  １．ヤングケアラーについて ………………………………………………………………………… 55 

（１）令和３年１０から１１月にかけて大分県が実施した実態調査の結果について問 

   う 

（２）本町におけるヤングケアラーの実態について、把握しているのか伺う 

（３）学校現場における実態調査が必要と考えるが、見解を伺う 

（４）ヤングケアラーの早期発見で、支援につなげることが必要である。今後の取組 

   （福祉、介護、医療、教育等の連携）について伺う 

（５）ヤングケアラーの社会的認知度向上の取組が必要である。考えを伺う 

  ２．小学校高学年の教科担任制について …………………………………………………………… 62 

（１）現在、塚脇小学校で実施されている教科担任制の効果と課題（メリット・デメ 

   リット）について伺う 

（２）学校の規模や地域によって教育差が生じてはならない（等しく教育を受ける権 

   利を保障しなくてはならない）。町内の全小学校に教科担任制が実施できない 

   か伺う 

  ３．小学校の英語教育について ……………………………………………………………………… 65 

（１）学習指導要領の改訂により、令和２年度から小学校３年生４年生で外国語活動 

   の時間が導入され、５年生６年生では英語が教科化されている。本町の取組に 

   ついて伺う 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．農地荒廃対策について …………………………………………………………………………… 66 

（１）人・農地プランの進捗と課題について伺う 

   ・５戸訪問とマッチングの進捗について 

   ・集落座談会の開催について 

（２）山間地の水田の山際の排水溝設置の必要性について伺う 

   ・何らかの助成ができないか 

（３）非農地化後の対応を伺う 

   ・有効利用などの考えはないか 

  ２．国際情勢による農業面の影響について ………………………………………………………… 72 

（１）資材、肥料、飼料、燃料等の高騰による農家への影響について伺う 
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   ・影響把握と対策について 

（２）肥料の高騰また不足に対応した肥料安全保障について伺う 

   ・化学肥料に頼らない堆肥生産利用構築の考えについて 

  ３．消防団の処遇改善について ……………………………………………………………………… 74 

（１）報酬個人振込や寄附金のあり方に伴う活動の影響について伺う 

   ・活動費支給の考えについて 

（２）町民への消防団活動広報について伺う 

   ・消防団活動の重要性を理解して貰うための広報活動について 

 

○宿 利 忠 明 

  １．新型コロナウイルス感染について ……………………………………………………………… 77 

（１）町内でも感染症患者が確認されているが町の対応について伺う 

（２）どの様な経過で確認しているのか伺う 

（３）濃厚接触者の検査実施について伺う 

（４）自宅での過し方など指導はしているのか伺う 

（５）３回目の新型コロナウイルスワクチン接種について伺う 

  ２．宇宙ビジネスについて …………………………………………………………………………… 82 

（１）大分県が「宇宙ビジネス創出推進自治体」に選定され、新たな需要新たな産業、 

   新たな雇用が生まれる可能性が考えられる。施政方針にこうした動向を逃さず、 

   本町の新たな可能性を探っていきたいとあるが、どのような可能性を考えてい 

   るのか伺う 

  ３．野平のミツガシワ自生地について ……………………………………………………………… 84 

（１）ミツガシワは県の天然記念物に指定されているが、近年では個体数が減り花も 

   咲かないと聞くが、保護をどの様に考えているか伺う 

  ４．ホッケーの町づくりについて …………………………………………………………………… 85 

（１）町長は、ホッケーの町づくりと公約にあるが、どのような町づくりか伺う 

（２）高校の活動を支援し、魅力づくりを推進するとあるが、どの様な活動支援を考 

   えているのか伺う 

 

○横 山 弘 康 

  １．日本童話祭時の国道３８７号街路樹下の環境整備ついて …………………………………… 90 

（１）本町を代表する行事等で人を迎える時の心構えと、そのための施策を伺う 

（２）関係機関との連携、情報共有のあり方を伺う 

  ２．都市計画道路の整備について …………………………………………………………………… 92 
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（１）国道３８７号、森変電所入口から二葉町交差点間の道路拡張整備計画を伺う 

  ３．村上公園について ………………………………………………………………………………… 94 

（１）村上公園、村上田長頌徳碑の整備について、本町の方針を伺う 

  ４．指定避難所を補完する避難所の確保について ………………………………………………… 96 

（１）コロナ禍での指定避難所を補完する避難所の確保状況について伺う 

 

○河 島 公 司 

  １．日本童話祭について ……………………………………………………………………………… 101 

（１）当日の人出状況や会場の様子、実行委員会の反省・総括について伺う 

（２）今後のパレードの持ち方について考えを伺う 

（３）交通規制を緩和してパレードで盛り上げることはできないか伺う 

（４）各種スポーツ大会参加者のパレード参加について伺う 

（５）交通対策、駐車場について伺う 

（６）伐株山・三日月の滝の活用について伺う 

（７）三島会場となる三島公園の整備について伺う 

  ２．新型コロナウイルス対策について ……………………………………………………………… 107 

（１）マスク着用に関する考え方について町の対応を伺う 

（２）子どもたちに対する影響について教育現場の考えを伺う 

（３）町として町民への分かりやすい説明の方法について伺う 

（４）ウイズコロナの時世、町長は何を基準にマスク着用等の判断をするのか伺う 

  ３．農業振興について ………………………………………………………………………………… 111 

（１）農家所得の向上を図る施策について伺う 

（２）玖珠町ブランドの計画について伺う 

（３）販路拡大を生産者と一緒に町がどう取り組むのか伺う 

（４）販売促進に向けた役場組織強化について伺う 

 

○細 井 良 則 

  １．学校の安全管理について ………………………………………………………………………… 115 

（１）小中学校生の自転車の利用者数について伺う 

（２）中学生の自転車通学者数について伺う 

（３）自転車保険等の加入状況について伺う 

（４）自転車用ヘルメットの安全規格の調査について伺う 

（５）学校において事故が発生した場合の対処について伺う 

（６）学校において事故が発生した場合の保護者への連絡体制について伺う 
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（７）事故の第一報を受けた時、教育委員会としてどのように学校に指示するのか伺 

   う 

（８）学校設置者として安全対策についてどのように考えているか伺う 

  ２．学校での新型コロナウイルス対策について …………………………………………………… 122 

（１）学校における新型コロナウイルス感染の状況について伺う 

（２）学校、学年、学級を閉鎖の基準について伺う 

（３）閉鎖時での学習指導はどのようにしているか伺う 

（４）リモートでの教育体制について伺う 

（５）自宅学習で遅れがでた児童生徒に対する対策について伺う 

（６）新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者に対する心のケアはどうしているのか 

   伺う 

（７）今回、塚脇小学校で臨時休校の連絡が前日になったが状況を伺う 

 

○河 野 博 文 

  １．町づくり政策・観光政策について ……………………………………………………………… 128 

（１）町長が選挙公約に豊後森駅北側の玖珠町平ケ丘の杜をＳＤＧｓに配慮した住宅 

   団地、学園都市構想を掲げられているが、具体的な構想をどのように進められ 

   るか伺う 

（２）玖珠町工業団地の残り部分への企業誘致が進んでいないが早急な企業誘致に向 

   けて対応は出来ないか伺う 

（３）森中学校跡地のローカル５Ｇを有効活用する企業誘致活動について情報発信が 

   出来ているか伺う 

（４）豊後森機関庫をより多くの観光客に来てもらう為の構想及び計画また、機関庫 

   を活用する町づくりの発想、考えがないか伺う 

（５）三日月の滝公園の運営及び管理計画について伺う 

（６）４月から玖珠町観光協会へ玖珠町職員を１名派遣されているがその目的及び効 

   果・結果が出ることを考えているのか伺う 

  ２．玖珠町の広報及び情報発信について …………………………………………………………… 137 

（１）玖珠町アプリりんくすの運用・コンテンツの活用について伺う 

（２）防災行政無線の運用管理・放送内容及び基準と活用について伺う 

  ３．これまでの質問事項について …………………………………………………………………… 139 

（１）令和４年度から実施する高校生までの医療費無償化については本年１０月から 

   実施は出来るのか伺う 
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○松 下 善 法 

  １．指定管理施設全般について ……………………………………………………………………… 140 

（１）現在、指定管理制度を受けている施設について、昨年度のそれぞれの評価を伺 

   う 

（２）指定管理に応募してきた相手に対して、統一した審査方法で行っているか伺う 

（３）指定管理施設の選定や評価について、担当課が選定委員や評議員を決めるので 

   はなく、玖珠町として指定管理評価委員会を作り、公平な選定・評価を行うこ 

   とが出来ないか伺う 

（４）指定管理施設や公共施設の浄化槽・受水槽・貯水槽、高圧受電設備の保安管理 

   等の入札の方法、時期について伺う 

  ２．地元の設備業者や電気工事業者の発注について ……………………………………………… 147 

（１）設備や電気工事の分野は、事前の設計の精度が悪いと施工時の工期や施工金額 

   にかなりの影響が出ると聞いたが、現状を伺う 

  ３．入札の不落・不調について ……………………………………………………………………… 149 

（１）水害後の近年、入札の不落・不調について、業者や町民から話を聞く機会が増 

   えたが、このことについて分析を行い今後、どのように改善をしていくのか伺 

   う 

  ４．関係人口の創出について ………………………………………………………………………… 150 

（１）新たな地方創生策として注目を集めている考え方として、関係人口があるが、 

   玖珠町として新たな施策はあるのか伺う 

（２）マンネリ化している、日本童話祭に合わせて学生に短編映画を作成して貰い、 

   映画祭を開催してはどうか 


